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No dia 19 de abril de 2024, sexta- feira às catorze horas e dezoito minutos na 

sala, de reuniões da Prefeitura Municipal de Caxambu, após a 2° chamada 

demos início à 4° reunião ordinária do CODEMA em 2024. Estavam presentes 

na reunião, Fernando Cotulio (Sindicato Rural), Nelson Monteiro (Secretaria de 

Obras), Greicelaine Aparecida Soares (Secretaria de Planejamento), Maria do 

Carmo (Associação Cultural Caxambu Velho), Bruna Bozzola e Helena Luisa 

(SEMAM). Raul (SIGAH), estava online na reunião. Fernando fez a abertura 

registrando a aprovação da ata da 4° extraordinária de 11-04-24 e seguiu com 

a pauta do dia, na qual se iniciou com relatando o pedido de retirada de 

compensação (sem parecer), GRP nº 01201/2024, de requerente Milton Oscar 

dos Santos Pereira, caso que passou na 12° ordinária de 2023, com pedido de 

supressão de 1 Sibipiruna em via pública com risco de queda e ruptura ao 

sistema da COPASA e à rede da CEMIG. Milton teve pedido deferido com 

condicionante de compensar com o fornecimento de 10 mudas ao horto. Na 1° 

reunião ordinária de 2024 houve o entendimento de que não é justo a pessoa 

ajudar o município informando uma necessidade e ainda ter que pagar por isso. 

Mas que quando há interesse particular, deve haver compensação caso haja 

deferimento. O interesse neste caso seria a referente à obra que estava sendo 

dificultada devido as raízes. Independente disso, o pedido de compensação em 

questão, é anterior ao consenso da 1° ordinária que retirou as compensações. 

Resultado: indeferido por unanimidade. Helena relatou o segundo caso: 

recorrência de multa (sem parecer), GRP 01452/2024, de Edir Francisco 

Santana, que executou uma poda drástica em goiabeira após uma poda feita 

pela prefeitura. O fiscal da SEMAM fez um DUF. Quem recorreu não foi o 

requerente, mas um terceiro. Assim, Helena precisou indeferir. O requerente 

então fez outro, mas extemporâneo. Helena fez o parecer 001-2024 (que leu 

na íntegra), dando deferimento da defesa e encaminhando seu Parecer à 

Procuradoria Geral do Município. Este por sua vez, orientou ao requerente que 

apelasse ao CODEMA. Helena propôs reverter a compensação. Fernando propôs 

2 mudas de 1,5m. Resultado: Deferida a defesa e convertida a multa de 1 UFM 

para 2 mudas de 1,5m a ser defina pela DIAV. Fernando relata todas a partir 
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daqui: Parecer 31/2024, GRP 01075/2024 de Roseane da Silva, onde solicita a 

supressão de uma Sibipiruna em área pública e em conflito com a rede, ainda 

danifica a calçada. Resultado: Fernando, Greicelaine, Nelson e Raul votaram a 

favor da supressão e com adequação da calçada seguindo as normas de 

acessibilidade. Helena e Maria do Carmo concordaram e acrescentaram que seja 

plantada uma árvore lá no mesmo local. Parecer 32/2024, GRP 0889/2024, de 

Eliete Alves, onde solicita a supressão de dois exemplares de Espinheiro-Maricá 

com risco de queda de galhos. Uma com tronco danificado. Ambas em área 

pública, APP e em local onde devia ser uma calçada. Helena informou que não 

pode autorizar supressão em APP, mas o CODEMA sim. A proposta foi de 

suprimir ambas, fazer a calçada e quando precisar podar, fazer só no limite 

dela, deixando a APP. Resultado: unânime pela supressão de ambas, com 

condicionante. Parecer 33/2024, GRP 0942/2024, do Condomínio Thermas de 

Caxambu, requerendo a supressão de um Ficus e uma Espatódea próximas ao 

muro, mas num local bastante espaçoso e gramado, que não se sabe se é do 

DNIT ou da Prefeitura. O entendimento foi de que deveriam ter ainda mais 

árvores no gramado e podar os galhos projetado para dentro. Resultado: 

indeferido por unanimidade. Parecer 34/2024, GRP 0936/2024 de Damião 

Gomes Junqueira, onde pede supressão de uma árvore não identificada, num 

local sem calçada e danificando a edificação. A sugestão foi de enviar o caso à 

defesa civil pois possivelmente se trata de invasão  de terreno. Resultado: 

indeferido por unanimidade e ainda com envio à Defesa Civil. Greicelaine saiu 

às 15:16h.Parecer 35/2024, GRP 0925/2024 de Fabiana Junqueira, onde requer 

supressão de um Angico em área que não ficou claro se é pública ou particular. 

A sugestão foi de enviar à fiscalização para saber. Resultado: indeferido por 

unanimidade e com envio à fiscalização. Parecer 36/2024, solicitação 

002/2024 da DIAV, onde se requer suprimir uma quaresmeira em área pública 

e que está com brocas e lesões com risco de queda na calçada. Resultado: 

supressão por unanimidade e substituição adequada.  Parecer 37/2024, 

solicitação 003/2024 da DIAV, onde se requer suprimir um Ipê  em via pública 

que está com  brocas e lesões com risco de queda na calçada. Foi explicado 

que é um caso antigo, de 2022. Resultado: supressão por unanimidade e 
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substituição assim que terminar a obra próxima ao local. Parecer 38/2024, 

solicitação 004/2024 da DIAV, onde se requer a suporessão de um Hibisco senil 

e bastante inclinado com risco de queda na calçada. Resultado: supressão por 

unanimidade e com reposição se possível na mesma hora, devido o diâmetro 

do tronco possibilitar isso. Ferando abriu a palavra  franca onde registrou que 

foram tiradas alguns troncos secos de Palmeiras da beira Bengo, mas restam 

alguns. Helena informou que foi realizado o plantio de 380 mudas entre abril 

de 2023 até 31-12-2023. Em 2024 já plantaram mais de 70. Greicelaine voltou 

às 15:32h. Fernando propôs votação de um suplente para Maria do Carmo no 

Conselho de Empreendimentos Impactantes e ele foi escolhido como tal. Bruna 

propôs que a partir das próximas reuniões, cada integrante leia ao menos um 

parecer, definido pela Secretária Executiva, a fim de estimular a presença e 

atuação dos membros. Todos concordaram. Fernando agradeceu a presença e 

empenho de todos, dando por encerrada a reunião as 15:38. E eu, Bruna 

Bozzola de Castro e Santana, Secretária do CODEMA, lavro e assino a presente 

ata. 
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Bruna Bozzola de Castro e Santana 

Secretária Executiva  
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Fernando Cotulio 

Presidente do CODEMA 
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